



**NO NOS VENDEMOS
NO NOS RENDIMOS**

Buenas compañer@s un mes más aquí estamos para contaros todo lo que acontece en la actualidad de la empresa.

Desde aquí transmitiros que es importante sentirse apoyado por parte de los trabajadores para seguir mejorando nuestras condiciones laborales, por ello os pedimos que la mejor forma de llevarlo a cabo es afiliaros a este sindicato, no os vamos a pedir nada más que vuestro apoyo a la hora de conseguir mejoras.

PACTO (POR EL MOMENTO)

Se recuerda a todo aquel trabajador que haya trabajado el pasado lunes día 2 de noviembre se cobrara el plus de domingo, según el turno que se haya trabajado, es decir mañana y tarde 63,51 y noche 45,52.

La empresa quiso cambiar a toda la plantilla el calendario por el aumento de pedidos del último trimestre, prácticamente a coste 0 ya que solo planteaba pagar un cambio de calendario. El Comité por unanimidad se opuso, ofreciendo sentarse a negociar dicha propuesta, ya que entendemos que este año el trato de la empresa con los trabajadores no ha sido el correcto y los favores hay que pagarlos. Se consiguieron unos emolumentos razonables para todo aquel trabajador que fuese voluntariamente así como respetar a todo aquel que quisiera descansar.

Como ya sabéis CGT ha conseguido representación en el colegio de Técnicos y el primer logro a sido conseguir un horario con posibilidad de mas conciliación a todo aquel que se haya acogido a el, siendo este de 9 a 18 o 9.15 a 18 teniendo hijos en edad escolar. Se seguirá trabajando en mejoras para este departamento, así como son bienvenidas cualquier sugerencia.

SITUACION DE LA EMPRESA

Se esta empezando a negociar el calendario para el 2021 y en la anterior reunión la empresa quería abrir el día 2 de Enero debido a la carga de trabajo que se preveía para los meses de Enero y Febrero. Ya no se prevé tal carga y la ultima propuesta ha sido abrir el 7 de Enero y descansar un fin de semana cada 4 mas los puentes de Semana Santa y puente de la Constitución. Esta propuesta es bastante aceptable para Comité.



PREVENCIÓN

Desde esta Sección Sindical estamos intentando cada año mejorar con la empresa la climatología en el taller, no entendiendo como se ha climatizado la zona del nuevo puesto de reembalaje y no se ha aclimatado la zona de expediciones donde el personal prepara los camiones, ya que es un tema que lleva encima de la mesa bastantes años.

Desde que empezó la Covid.19 esta sección ha estado encima de la empresa para que se cumpliera el protocolo y trabajando con ella para que los trabajadores estuvieran en las condiciones más favorables dentro de la empresa.

No obstante si observamos el incumplimiento en cualquier otra materia se pondrá en conocimiento de la empresa y si

Aconsejamos una vez más el que toméis las medidas de seguridad necesarias para que el riesgo en vuestro trabajo sea el mínimo; todos conocemos los últimos accidentes que han tenido lugar en diferentes factorías de Valladolid. Si observáis cualquier incidencia, no dudéis en avisar a vuestro responsable directo (J.T., 2º J.T....) responsable de prevención o a nosotros mismos.

Intentar respetar los pasos de carretillas, ya que es nuestro mayor riesgo en el taller.

Os pedimos máxima responsabilidad en el cumplimiento de la señalización dentro y fuera de la planta para evitar al máximo cualquier tipo de posibles consecuencias.



**ORGANIZAD@
ERES FUERTE
AFÍLIATE**

